

LOS ATLETAS DE MENGIBAR PARTICIPAN EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCIA DE CAMPO A TRAVES.

Los atletas pertenecientes al Club Atletismo Liebre de Mengíbar, participaron los días 4 y 5 de Febrero en la localidad malagueña de San Pedro de Alcántara, en el Campeonato de Andalucía de Campo a Través, donde se dieron cita 1.400 atletas procedentes de las 8 provincias andaluzas.

Los atletas mengibeños realizaron una buena actuación en el total de categorías disputadas, donde compitieron contra atletas de clubes procedentes de toda Andalucía, con un potencial económico y material muy superior.

MAS
INFORMACIÓN